

Aboga Irán por fortalecer comercio con la Unión Económica Euroasiática



Teherán, 10 jun (RHC) Los legisladores de Irán aprobaron los lineamientos de un proyecto de ley para desarrollar un área de libre comercio entre el país persa y las naciones miembros de la Unión Económica Euroasiática.

Explicaron los parlamentarios que el estatuto, aprobado por 174 votos a favor y cuatro en contra, está relacionado con un acuerdo de zona franca conjunta.

El legislador iraní Ali-Akbar Karimi expresó que la medida dará paso a una reciprocidad útil con las naciones euroasiáticas y con el mundo entero y servirá como preludio para unirse a la Organización Mundial de Comercio.

También abundó que el acuerdo será el evento más importante con respecto a las zonas de libre comercio de Irán, y creará empleos y atraerá inversiones extranjeras en el norte y sur del país persa.

Mientras el ministro alemán de Relaciones Exteriores, Heiko Maas aseguró que una vía de pago alternativa a las sanciones norteamericanas contra Irán se pondrá en breve en funciones por tres

signatarios de un acuerdo nuclear.

“...es un instrumento de nuevo tipo, por lo que no es sencilla su operatividad”, precisó el visitante antes de conversaciones con el presidente Hassan Rouhani y su par Mohammed Yavad Zarif.

Maas llegó anoche a esta capital como parte de una gira por Medio Oriente con el objetivo de preservar el Plan Integral de Acción Conjunta (JCPOA, en inglés) o acuerdo nuclear y bajar tensiones entre Irán y Estados Unidos.

“...todos los requisitos formales están en su lugar ahora, por lo que asumo que estaremos listos para usarlo en lo inmediato”, agregó.

La anuencia sellada en 2015 por Teherán con seis potencias mundiales, Washington la abandonó en mayo de 2018 y a continuación reinstaló sanciones contra la República Islámica.

Desde entonces hay una escalada con el despliegue estadounidense de un grupo de ataque encabezado por un portaaviones, bombarderos B-52H y sistema antiaéreo Patriot y respuesta de la nación de los persas con dislocación de equipamiento militar a lo largo de su ribera con el Golfo.

Y también anunció que suspendía algunos de sus compromisos en virtud del acuerdo nuclear y un plazo de 60 días para que los cinco signatarios de ese convenio adoptarán medidas prácticas garantes de los intereses iraníes frente a las sanciones estadounidenses.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/193073-aboga-iran-por-fortalecer-comercio-con-la-union-economica-euroasiatica>



Radio Habana Cuba